

QUATRIÈME CATÉGORIE.

4^o Le palais royal, l'hôtel des Monnaies, etc. Les monuments les plus précieux d'Athènes sont les ruines qui attestent l'ancienne splendeur de la capitale de l'Attique. Les plus beaux sont situés sur le rocher de l'Acropole : la citadelle à laquelle les Propylées formaient un majestueux vestibule et que dominait le Parthénon, temple de Minerve orné des chefs-d'œuvre de Phidias ; le temple de la Victoire aptère (sans ailes) ; les temples d'Erechthée et du *Pandroseum* qui sont, avec le Parthénon, les types les plus parfaits de l'architecture grecque. A l'O. de l'Acropole, on voit l'emplacement du *Phyx*, place où les Athéniens tenaient leurs assemblées publiques et où l'ancienne tribune taillée dans le roc existe encore. Le temple de Thésée élevé par Cimon est encore debout ; l'élégant monument de Lysistrate a également résisté aux ravages du temps, mais il ne reste que 16 colonnes corinthiennes du temple de Jupiter Olympien, commencé par Pisisstrate et achevé par Adrien ; la Tour des Vents ; le théâtre de Bacchus.

Pékin.

SITUATION. — Cette ville est située dans une vaste plaine de la Chine, sur la petite rivière Yu-Ho, à 45 kil. au sud de la grande muraille.

PARTICULARITÉS. — Capitale de tout l'empire chinois et résidence de l'empereur. Pékin a 36 kil. de tour et se compose de deux villes distinctes : la